



Jean-Michel VERNHES

Président du Directoire de l'Aéroport de Toulouse-Blagnac

Président du Directoire de l'Aéroport de Toulouse-Blagnac, il assure également la Présidence de l'Association des Aéroports de Langues Françaises (ALFA-ACI), d'octobre 2008 à octobre 2011. Depuis mai 2011, il est élu Président de l'Union des Aéroports Français.

Jean-Michel VERNHES a une longue et brillante carrière à la Direction Générale de l'Aviation Civile.

En janvier 1999, il rejoint l'Aéroport de Toulouse-Blagnac et prend alors les fonctions de Directeur de la Concession aéroportuaire.

De 1993 à 1998, il occupe successivement les postes de Directeur-Adjoint de la Navigation et de Responsable des Ressources Humaines à Paris.

En juin 2002, Jean-Michel VERNHES est nommé Directeur des Services Généraux à la Chambre de Commerce et d'Industrie de Toulouse et continue de remplir sa mission de Président du Directoire de l'aéroport Toulouse Blagnac, société créée le 23 Mars 2007.

En septembre 2009, il décide de se consacrer entièrement à l'aéroport Toulouse-Blagnac et à ses fonctions de Président du Directoire.